

Décidément l'Algérie ne s'en remettra jamais.

Le recours déposé par l'Algérie suite à son élimination en barrage de la Coupe du monde a été rejeté par la FIFA .

Le 31 mars, la Fédération Algérienne de Footall (FAF) avait annoncé l'introduction d'un recours, demandant à faire rejouer le match à cause de « l'arbitrage scandaleux » du Gambien Bakary Gassama lors de la défaite 2-1 contre le Cameroun.

La commission des arbitres de la FIFA a opposé une fin de non-recevoir à cette demande.

Seulement, l'Algérie coûte que vaille, cherche à qui faire endosser le poids de son élimination. La presse algérienne est mise à contradiction.

A en croire **Fennec Football** dans un article publié sur son site ce 19 mai, le journaliste algérien Yacine Maaloumi a accusé le président de la FIFA, Gianni Infantino d'être impliqué dans un complot contre l'équipe d'Algérie. Le porte parole a également pointé du doigt le président de la Confédération Africaine de Football (CAF), Patrice Motsepe, d'avoir également fait en sorte à ce que les Verts ne soient pas qualifiés pour le mondial. Le spécialiste a souligné que ce complot a été mis en œuvre par l'arbitre Bakary Gassama, en sabotant l'équipe d'Algérie lors

du match à Mustapha Tchaker.

Yacine Maaloumi, toujours selon le média algerien, a confirmé que Gianni Infantino serait au courant des agissements de l'homme au sifflet gambien ainsi que de tous les plans de la CAF contre l'Algérie, mais reste silencieux et couvre tout ce que fait la Confédération africain. Ce traitement de faveur de la part du président de la FIFA serait pour ses intérêts personnels, lui qui désire garder son poste de président, sachant que la CAF compte 54 fédérations susceptibles de voter, ce qui représenterait un net avantage lors des prochaines élections.

Fennec Footall pour conclure son article évoque tout un réseau d'arbitres corrompus qui conspire contre l'Algérie. «Le journaliste d'Echourouk a également révélé l'existence d'un lobby d'arbitres corrompus au sein de la CAF, composé d'une quinzaine de personnes et dont Bakary Gassama est l'un des dirigeants les plus importants. Le porte parole confirme par la même occasion que l'homme au sifflet gambien est sous protection de la CAF. Maaloumi termine en filant un dernier conseil à Djamel Belmadi qui est de tourner la page sur l'affaire du Cameroun et de se concentrer sur les prochains matchs de qualifications pour la CAN », lit-on sur le site algérien d'infos sportifs.